

## Plantations à l'Ecole Pierre Perret, en février 2018.

Dans le pré, se dressent désormais trois nouveaux arbres, au nom savant de Gleditsia Triacanthos Skyline.

Le long de la rue des Coteaux fleuris, trois tilleuls à la ramure en rideau ont été plantés pour compléter l'espace ombragé. Les anciens tilleuls seront bientôt taillés de cette manière afin de créer une unité visuelle. Isolant un peu plus de la rue, ils assureront aussi une meilleure protection contre les rayons du soleil.

La plantation a été effectuée par l'entreprise « Poulin Paysages ».

